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35. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 
der Stadt Haan 

 
am 

 
Mittwoch, dem 30.10.2019, um 17:00 Uhr 

(Fortsetzung der Sitzung vom 26.09.2019) 
 
 
 
TOP 7 (neu), TOP 25 (SUVA 26.09.2019) 
 
Mail der Fraktion WLH vom 14.10.2019: 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
sehr geehrter Herr Lemke, 
 
im Namen der WLH-Fraktion hatte ich am 21.07.2019 o.a. Antrag ordnungs- und 
fristgemäß für den SUVA am 26.09.2019 und dann darauf folgend HFA und Rat 
gestellt. 
 
Handlungskonzept Radverkehr und Fußgängerverkehr 

- Aufhebung Ratsbeschluss vom 04.07.2018 
- Realisierung aller gutachterlich empfohlenen Maßnahmen / 
Zeitschiene 

Dieser Tagesordnungspunkt wurde aufgrund der Sitzungsunterbrechung am 

26.09.2019 nicht behandelt und dies soll nun am 30.10.2019 erfolgen. 

Bis heute hat die Verwaltung dazu unter Top 25 nicht einmal den WLH-Antrag 

eingestellt, geschweige denn eine ordentliche Sitzungs- und Beschlussvorlage 

erstellt. 

Dies ersuche ich nun nachzuholen!  erl. 14.10.2019 

 
Wir hatten gehofft, dass aufgrund der einstimmigen Resolution zum Klimaschutz nun 
auch entsprechend gehandelt wird und unser Antrag eine große Mehrheit finden 
wird, aber offensichtlich scheint es für manche nur eine pressewirksame 
Inszenierung gewesen zu sein.  
 
Man verändert NICHTS, wenn man sich nur vor die Kamera drängt bei einer 
Demo für den Klimaschutz! 
Veränderung erfolgt nur, wenn man als Verwaltung&Rat konkrete Maßnahmen 
beschließt und diese zeitnah umgesetzt werden. 
 
Dazu fordere ich im Namen der WLH-Fraktion auf. 



 
Zum Top am 30.10. soll nun auch geklärt werden, weil der Technische Dezernent am 
26.09.2019 dazu auf meine Nachfrage keine Antwort geben "konnte" / gab, ob die 
Genehmigungen / Absprachen des Technischen Dezernats für eine 
Feuerwehrzufahrt von der Neustraße über den eigentlich mit Bundesfördermitteln 
"Klimaschutz durch Radverkehr" geplanten Radweg Sandbachtal zum rückwärtigen 
"Eingang" des Neubaus Dornerfeld fördermittelschädlich ist/war. 
 
Zum Top am 30.10. ersuche ich auch, dass die geplanten Kosten für den 
Brückenersatzbau (abgebrannte Brücke Unterführung Böttingerstraße) benannt 
werden, so dass hierzu auch ein entsprechender Antrag für die 
Haushaltsplanberatungen fundiert möglich wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Meike Lukat  
- Fraktionsvorsitzende WLH-  
 


